

Agence du Panorama

5 Pièces

182 m²

Réf. V10002729

1 150 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pour amateur de panorama à couper le souffle (depuis Cabris jusqu'aux confins de Toulon), magnifique villa récente (2007), contemporaine, spacieuse et lumineuse, s'articulant autour d'un grande réception, d'un espace ouvert sur un bureau et une cuisine à aménager avec sa salle à manger attenante et quatre suites. La villa se complète par un beau patio d'arrivée avec fontaine en pierre, de larges terrasses, une lingerie, plusieurs ateliers, une piscine à débordement et un garage. Terrain clôturé et paysager de 2500 m2 autorisant une extension de la villa existante. Au calme absolu au coeur ...

For lovers of breathtaking views (from Cabris to the outskirts of Toulon), magnificent recent villa (2007), contemporary, spacious and bright, built around a large reception, an open space on an office and a kitchen to be fitted out with its adjoining dining room and four suites. The villa is completed by a beautiful arrival patio with stone fountain, large terraces, a laundry room, several workshops, an infinity pool and a garage. Fenced and landscaped land of 2500 m2 allowing an extension of the existing villa. In absolute calm in the heart of an ultra residential environment. Magnificent ...

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence du Panorama



Agence du Panorama

www.residences-immobilier.com



Agence du Panorama



Agence du Panorama